
　慈恵堂さんのおかげで、ステキな赤ちゃんが来てくれました。

　通い始めた頃、基礎体温表のグラフがガタガタで「かわいそうに、でも

大丈夫よ。漢方薬でまず体の調子を整えましょう」と先生に言われ、信じ

て飲み続けて良かったです。

　検査の異常はなかったのに、とにかく毎日下腹部が痛くて赤ちゃんを望

むどころではなかったのですから。

　豊富な経験と確かな知識でたくさんのアドバイスをいただき、私の愚痴

も聞いてくださり、本当にお世話になりました。

　今では、夫婦とも毎日我が子を「かわいい！かわいい！」と連発してい

ます。この子が来てくれたことを感謝して子育てしています。

（埼玉　Tさん）　　　　


